



今回は、相談所山崎が、昨年2月にOPENした三浦海岸の焼肉店、『焼肉MIURAえん』さんにおじゃまして、お話を伺いました。

—三浦出店のきっかけは？

三浦海岸が好きでよく遊びに来ていて、出店する時にも三浦海岸でと決めていました。

店名も三浦に慣れ親しむように、そして炭の炎(えん)と煙(えん)で素敵なご縁(えん)があるように願いを込めて「MIURAえん」としました。

—葉山牛の飲食店指定店となっているそうですが、おススメはやはり葉山牛ですか？

葉山牛もお勧めですが、「上タン塩」は厚さにこだわっていて、今までにない歯ごたえを楽しんで頂けると思います。コクがあり、優しい甘み特徴のタレで頂く「上ハラミ」も人気ですね。また、ホルモンは軟らかくジューシーで、ホルモン好きはもちろん、少し苦手な方でも美味しく召し

上がって頂けると思います。
—客層は？

地元のご家族連れがおおいですね。お座敷があるので、お子様連れでも安心してご利用いただけます。

—娘さんも一緒に接客を？

1歳になりますが、お客様にかわいがって頂いています。成長を楽しみに来て下さるお客様もいらっしゃいます。

—炭火七輪に手作りの器、そして、お店の小さなアイドルと、アットホームで温かい雰囲気に包まれた店内は居心地が良すぎてつい長居してしまいそうです。是非一度訪れてみてはいかがでしょう。

*南下浦町上宮田3292-2

*TEL 046-874-8787

*営業時間 17時〜23時

(L.O. 22時)

*定休日 水曜日

